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CHAPA- Dinamismo e transparência 

 

 

Prezados Comunidade do ICT-UNIFESP 

Neste semestre teremos a eleição para Diretor e Vice-Diretor do ICT-UNIFESP. 
Propomos a nossa candidatura à Diretoria do ICT pautada na construção e consolidação 
de um bem comum a todos, alunos, servidores e professores do ICT, à comunidade 

local e regional, à toda sociedade brasileira. 

Ao apresentarmos nossa candidatura à direção e vice-direção do ICT, temos a 
plena consciência de que concomitante a quaisquer prerrogativas inerentes a essas 
funções, há múltiplas dificuldades que só poderão ser devidamente ultrapassadas com 
lucidez, disposição, perseverança e, necessariamente, com a colaboração, o senso de 
responsabilidade e o compromisso de toda a comunidade do ICT. Em especial, neste 
ano que estamos vivendo em meio de muitas mudanças de cenário e paradigma, com 
possibilidades de afetar também os próximos, precisamos estar juntos, agindo com 
dinamismo e responsabilidade para manter o alto nível de conhecimento já adquirido 
pelo ICT e continuar seu crescimento sustentável.Propomos aqui uma gestão 
democrática e participativa, portanto inclusiva, agregadora, ágil, transparente e apta 
para lidar com os impactos e demandas sociais, políticas, econômicas, tecnológicas e 
culturais de nossos dias. 

Somos candidatos à Direção do ICT por que acreditamos que podemos 
contribuir para constante evolução do ICT. Nossa experiência e vida profissional dá 
suporte à esta nossa candidatura. Como profissionais temos trajetórias acadêmicas 
diferentes e que se complementam. A Professora Regiane atuou na última gestão do 
ICT como vice-diretora acadêmica e, sempre procurou o diálogo como forma  de 
conduzir suas ações. Por ter estado na gestão conhece os pontos fortes e fracos que 
precisam ser aprimorados, além dos limites de gerir o ICT em tempo de crise.A 
Professora Regiane é ligada a área Biomédica e tem experiência na gestão acadêmica 
desde a Coordenação de Cursos de Graduação até a Pós Graduação (Lato-Sensu e 
Stricto Sensu), sendo responsável desde a elaboração dos projetos pedagógicos à 
implantação de laboratórios de ensino, sendo também pesquisadora da FAPESP, 
CNPQ e CAPES. O Prof. Alvaro trabalha na área de Ciência da Computação, e tem 
experiência de gestão acadêmica no contexto do ICT como coordenador de curso de 
graduação e na câmara de graduação, além de ter atuado em comissão de licitação e 
elaboração de PDI do campus. Acumula também experiência em gestão acadêmica em 
outra instituição. Tem experiência em Pesquisa e Desenvolvimento, tendo atuado em 
diferentes projetos com agências de fomento e indústria.  
 

Nesse contexto, cientes das sucessivas crises econômicas e políticas no Brasil, 
podemos pressupor os tempos difíceis que aguardam a próxima direção. As conhecidas 
limitações de quaisquer cargos de gestão, assim como os trâmites legais e burocráticos 
em uma instituição pública, demandarão, por vezes, a compreensão das restrições 
intrínsecas ao exercício de nossas funções. Mas, a comunidade poderá contar com 
nosso empenho e entusiasmo acerca das iniciativas em prol  do ensino, da pesquisa, 
da extensão e cultura no ambiente acadêmico. Além das iniciativas para promover as 
melhores relações de trabalho. 



Nosso programa está sendo construído pautado na realidade e na nossa 
experiência, propondo ações que sabemos poder cumprir.  

Estamos abertos a sugestões, críticas e comentários, visando aprimorar nosso 
programa de gestão. Os desafios a serem enfrentados pelos novos diretores do ICT 
serão árduos frente às crescentes limitações orçamentárias que vem atingindo 
diretamente todas as universidades públicas brasileiras. Assim, precisamos estar ainda 

mais unidos e organizados para o benefício comum do ICT. 

Agradecemos à Comunidade do ICT o apoio manifesto à nossa Chapa. 

 Profa. Regiane Albertini de Carvalho, candidata ao cargo de Diretor 

Prof. Alvaro Fazenda, candidato ao cargo de Vice-Diretor 

 


